



Since2016

南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓
南 阿 蘇
Mission Action Sense
使命 行動 感性
H28. 6. 24(金) No.5 文責 坂梨

頑張れ、中体連総合体育大会! 明日から中体連スタートです。

いよいよ明日から中体連大会が開催されます。昨日の選手推戴式では、吹奏楽部の激励の演奏の後、各部等の代表者が中体連大会に臨むそれぞれの決意をしっかりと述べてくれました。私からは、「地震の影響で十分な練習もできませんでしたが、最後の最後まであきらめないで記憶に残る素晴らしい大会にしてください」とエールを送りました。その後、女子バレー部の〇〇さんが「3校がひとつになり、南阿蘇中学校として臨む大会です。しかし、熊本地震が起き、大好きなバレーができず、大切なチームメートとも会うことができませんでした。しかし、今、学校が再開して大好きな仲間と共に大好きなバレーができる幸せを感じています。このことに心から感謝して精一杯プレーすることを誓います」と力強い宣誓をしてくれました。〇〇会長からは、「南阿蘇中学校となって初めての大会です。悔いの残らないよう頑張ってください」と激励の言葉を述べてくれました。選手の皆さんの健闘を心から祈ります。



応援よろしく
お願いします。

今週始めから、梅雨前線の影響で例年よりも早い大雨が続いています。特に今年は、4月の地震等の影響で地盤が緩んでいるために、土砂災害の心配もあります。今週の火曜日、水曜日には、中松方面のバイパス、ファームランド方面の道路が土砂崩れにより通行が困難であると判断し、委員会の指示により村内の小中学校全て臨時休校としました。天気予報によると、今後も雨が続くようです。状況によって、教育委員会とも相談しながら慎重に態度決定をしていきたいと思えますのでよろしくお願いします。ご家庭でも十分に気をつけてください。

降り続く雨 今後も十分な警戒を!

さだまさしさん、神取忍さんが激励に...

昨日、本校の体育館に地震で被害に遭った方々に元気になってほしいということで歌手のさだまさしさん、プロレスラーの神取忍さんが来校されました。神取さんは元気いっぱいのトークにユーモアを交えてのプロレスの技で子どもたちを元気づけてくれました。また、さだまさしさんは「案山子」「秋桜」「いのちの理由」など9曲を約1時間かけて熱唱されました。そして最後に「日本中が応援しています。みなさん元気でいてください」と温かいメッセージで励ましてくれました。本当にありがとうございました。

